
 

 

 
 

RELEVÉ DE CONCLUSIONS 

 
BUREAU EXÉCUTIF 

RÉUNION N°2022-09 
8 décembre 2022 
Vidéoconférence 

 
Présidence : René Meyer 
Présents : 

Marilyn Georgel, Joël Jollit, Jean-Pierre Rouquier (½ heure), Françoise Jeante 
Excusés : 

Yoann Cabirol, Martine Prévost 
Invité présent : 

Michaël Bournazeix (salarié, Directeur Sportif de la Ligue) 
Secrétaire de séance : Françoise Jeante 
Début de la séance (9h30) ; Fin de la séance (--h--) 

 
1- POINT SUR LES EMBAUCHES ET RECRUTEMENT DEUX AGENTS DE DÉVELOPPEMENT 

 
- Antoine Tabanou - agent de développement zone Sud depuis le 24 octobre. 
- Leeloo Saint-André - contrat d’apprentissage en Master Responsable des organisations sportives à l’école AMOS - tuteur 

Paul Nieto 
- Procédure et organisation recrutement agents de développement zone Nord-Ouest (17/86/79) et Centre-Est 

(16/24/19/23/87) 
Même processus que pour Antoine Tabanou et Laurie Hauet – établissement d’un tableau de synthèse après examen des 
candidatures. 
Les groupes pour le recrutement seront composés de René Meyer, Joël Jollit et Françoise Jeante, ainsi que les Présidents de 
comités concernés. 
Ce recrutement pourrait se dérouler à Angoulême et en visio pour les candidats qui ne pourraient pas se déplacer. 
Françoise Jeante doit écrire à Anne Tournier-Lasserve pour connaître le calendrier possible d’embauche de ces agents de 
développement car la règle impose une embauche après une réponse positive de l’ANS, soit au second semestre 2023. 
La Formation Fédérale est prévue janvier 2023. 

 
2- MISSIONS INDIVIDUELLES À CONFIER AUX MEMBRES DU COMITÉ DIRECTEUR 

 
Actuellement le Comité Directeur est de 29 membres pour 31 (prise de licence tardive pour Didier Rousset et Thibault Menanteau 
en 2021, soit après la 1ère réunion du CD année 2021/2022). 
Didier Rousset souhaite se représenter et nous devrons valider sa candidature ainsi que celle d’un nouveau membre au 1er 
Comité Directeur en 2023 pour proposition à l’AG d’avril 2023. 
- Salon Vivons Sport : Nicole Duclos assurera l’organisation et l’animation du stand LANA avec une équipe à constituer. 
- Anim’Plage : Joël Jollit si la subvention du Conseil Régional est renouvelée. 
- Du Stade vers l’Emploi : bilan positif des 5 opérations menées par Martine Watrice (Angoulême, et 4 au profit de la Ligue : 

Talence [ADEM], Agen, Villeneuve-sur-Lot, Mont-de-Marsan). 
- Olympiades de la Jeunesse : Joël Jollit attend les informations fédérales début 2023 pour prendre ou pas ce dossier. 
- Animation avec le film « Les couleurs de la Victoire » dans les écoles et les collèges. Qui souhaite prendre ce dossier en 

charge (choix des lieux, contact, financement) ? 
- Relations avec l’UNSS, USEP, UGSEL - représentants LANA ex Poitou-Charentes : Joël Jollit 
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- Ex Limousin/Dordogne : Françoise Jeante – rechercher une personne sur la zone Sud 
- Développement du sport en Entreprise : qui peut coordonner au niveau de la LANA ? 

 
3- PROJET DE PPF 2022/2025 (EN LIGNE SUR LE FÉDÉRAL) 

 
Michaël Bournazeix précise que certaines structures vont changer d’appellation ; que les critères vont évoluer et que donc le PPF 
va être encore modifié. 
Si le CREPS de Poitiers était concerné, la LANA pourrait prendre certaines dispositions pour la mise à disposition du matériel. 

 
4- JUGES STADE JEUX OLYMPIQUES 

 
Les officiels proposés par les Ligues ne seront définitivement validés qu’après un entretien personnel avec un membre du COJO. 

 
5- FORMATION 

 
Difficultés dans l’organisation des sessions de formation. 
Les clubs déplorent le manque de formation dans la Ligue et les formations programmées sont annulées par manque de 
participants. 
Quelle stratégie à mettre en place ? 
- Responsables de Domaine 

o Officiels : Marie-Anne Gorichon-Rouet et Marilyn Georgel 
o Dirigeants : Joël Jollit est toujours à la recherche d’une personne pour succéder à Yves Orlianges. 
o Entraîneurs : Frédéric Taillard + un élu à trouver 
o Spécialités : Joël Jollit 

- Gestion de la Formation et liaison avec l’OFA 
René Meyer et Marilyn Georgel vont écrire un cahier des charges à proposer à l’OFA avant la réforme informatique de la 
FFA. 

- Anticipation 
L’agent de développement pourrait se charger d’un audit des compétences des différents domaines dans les clubs et 
comités. 

- Formateur 
Actualisation dans tous les domaines des noms des formateurs encore opérationnels (ce travail sera fait par Laurie Hauet) 

- Les prorogations sont abandonnées mais comment les actualisations sont-elles faites dans les comités ? 
o Françoise Jeante va envoyer un questionnaire aux comités. 
o René Meyer propose des webinaires d’actualisation. 

 
6- ORGANISATION MISSIONS DE FRÉDÉRIC TAILLARD (CTR) 

 
Frédéric Taillard souhaite reprendre des missions de Bernard Mossant (parti à la DTN) sur le CREPS de Bordeaux. 
Une réunion en présentiel avec René Meyer, Michaël Bournazeix, Frédéric Taillard, Joël Jollit, Yoann Cabirol et Françoise Jeante 
ainsi que Marilyn Georgel en visio pour déterminer les actions de Frédéric Taillard est programmée le 6 janvier 2023. 

 
7- STADES ET ÉQUIPEMENTS 

 
Objectif : sensibiliser les Présidents de comités à actualiser les diagnostics tripartites des installations de leur département et 
établir un plan d’action pour rénover les installations avec une programmation selon l’urgence. Élargir le nombre de personnes 
compétentes capables d’animer et établir les diagnostics tripartites (CRES, propriétaire de l’équipement, club résident). 

 
8- COOPÉRATION ATHLÉTISME NOUVELLE-AQUITAINE – LAND DE HESSE 

 
Est-ce que Éric Fradin souhaite continuer à suivre ce dossier ? 
Une réunion avec Moritz Kummer serait souhaitable pour déterminer quels seraient les engagements de la Ligue. 

 
9- PRÉPARATION BUDGET 2023 

 
Commission Finances 
Thibault Menanteau n’a pas repris de licence cette année pour cause d’activité professionnelle trop importante et il n’est donc 
pas disponible. 
Qui souhaite assurer l’animation de cette commission ? 
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Calendrier de travail pour préparer le budget 2023. 
 

10- PRIME MACRON 
 

Françoise Jeante a proposé qu’une Prime Macron soit versée aux salariés pour compenser l’inflation 2022. Le BE a validé cette 
demande 

 
11- PROJET DE SOIRÉE CINÉ-DÉBAT AUTOUR DES SILENCES SEXUELS DANS L’ATHLÉTISME 

 
Sollicitation de Emmanuelle Cessenat d’une subvention de 1000,00 € pour l’organisation de cette soirée. 
Les membres du BE, même s’ils considèrent que cette initiative mérite d’être encouragée, se prononcent pour la non-participation 
de la Ligue, celle-ci n’a pas vocation à financer des actions comités. 

 
12- CRES 

 
La commission s’est réunie le mercredi 7 décembre (Christian Charpentier, René Meyer, Eric Raul [zone Nord], Philippe 
Lafourcade [zone Sud], Didier Serru [zone Est] et Françoise Jeante) pour faire le point sur le suivi des stades. 
Didier Serru a été validé par le BE comme membre de la CRES. 
Philippe Lafourcade a été validé par le BE comme référent CRES LANA. 

 
13- COUPE DE FRANCE DE CROSS MINIMES À CARHAIX 

 
Joël Jollit rappelle que la sélection définitive se fera sur le cross à Anglet (8F, 8G). 
Les athlètes seront accompagnés par 2 encadrants : Estelle Cartry, Gauthier Pagès et 2 élus, Alain Devaux et Joël Jollit. 

 
14- MATCH INTERLIGUES ROUTE À HOUILLES 

 
La commission Running est en charge de ce déplacement. 

 
CARTE DE VŒUX 2023 

 
Nicole Duclos travaille avec Bastien Lacoste sur un projet de carte. 

 
16- RÉCEPTION TROPHÉE AFCAM 

 
René Meyer représentera la Ligue à la cérémonie de remise des trophées AFCAM. 
La Ligue a proposé Jean-Michel Lesur et Maïana Lannebere. 

 
QUESTIONS DIVERSES 

 
Validation des implantations championnats lancers longs 

Mont-de-Marsan : pré-régionaux zone Sud 
Cognac : pré-régionaux zone Nord 
Angoulême : régionaux 
Demandes de Éric Fradin pour le ¼ finale cross Saint-André-de-Cubzac 

T. Mougel animera le cross, il en a l’habitude. 
Chronométrie à revoir pour déterminer quel sera l’organisme. 
Plan Rebond CDA 79 

Cette aide avait été accordée à titre exceptionnel par le Conseil Régional en 2021. 
Le CDA 79 doit s’informer si cette aide a été renouvelée et si le comité peut en bénéficier. 
Frais d’inscription athlètes structure Pôle Poitiers 

Conformément à la circulaire financière, tous les athlètes doivent s’acquitter de leur droit d’inscription. 
150,00 € CRE – 300,00 € PE-CNE Ligue – 800,00 € Hors Ligue 

 
 Françoise Jeante 
 Secrétaire Générale 


